

L'équipe messieurs de volley-ball de Cuba débutera à la Ligue mondiale contre la Corée du Sud



La Havane, 23 déc. (Juventud Rebelde)-. L'équipe messieurs de volley-ball de Cuba débutera, le 17 juin 2016, contre la Corée du Sud, à Osaka, l'un des sièges du premier tour du second niveau de la 27e Ligue mondiale au Japon.

Les Cubains et les Coréens partageront l'affiche pendant la première semaine, avec les Finlandais et les Japonais, adversaires successifs des Cubains dans cet ordre, les 18 et 19 juin.

Ensuite, les volleyeurs cubains se rendront à Bratislava, où ils se mesureront aux Slovaques, le 23 juin, aux Tchèques, le 24 et aux Hollandais, le 25.

La dernière semaine de compétition pour Cuba se déroulera à Tampere, en Finlande, où les volleyeurs cubains affronteront les Canadiens, le 1er juillet, le lendemain les Finlandais et le 3, les Portugais.

La Fédération internationale de volley a confirmé que le siège de la finale de la Ligue de second niveau sera Lisbonne, les 9 et 10 juillet où s'affronteront les locaux et les trois équipes les mieux placées.

La sélection dames de Cuba de volley figure une fois de plus au troisième niveau du Grand Prix 2016 mais le calendrier des compétitions n'a pas encore été donné à la presse. En 2015, les volleyeuses cubaines sont restées à la 25e position.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/79632-lequipe-messieurs-de-volley-ball-de-cuba-debutera-a-la-ligue-mondiale-contre-la-coree-du-sud>



Radio Habana Cuba